

Note aux rédactions

Jeudi 20 janvier 2022



À Bailleul, le Département du Nord pose de nouveaux garde-corps sur le pont franchissant l'A25

Gestionnaire de plus de 4 500 kilomètres de routes, le Département du Nord agit chaque jour pour les rendre plus sûres et confortables.

À compter du 27 janvier 2022 et pour 5 jours, le Département du Nord effectuera des travaux sur le pont qui permet à la RD 10 de franchir l'autoroute A25 à Bailleul.

Les travaux consistent à enlever les garde-corps abimés pour en reposer des neufs.

Durant cette intervention, la circulation sera alternée.

Le montant du chantier s'élève à 32 800 euros et est intégralement financé par le Département du Nord.